

Galardones de FEALCA

Unicaja, la UAL, Enedina García y la SER, premiados

El patio de luces de la Diputación Provincial se vistió el pasado lunes de carnaval, ya que la Federación de Agrupaciones Carnavalescas celebró allí su tradicional entrega de premios. Como cada año, con estas distinciones, la FEALCA quiere reconocer la labor que en favor de estas fiestas se realiza desde empresas, instituciones y medios de comunicación.

En el apartado empresarial, el premio de la Federación de Agrupaciones Carnavalescas recayó en la asociación Almería Centro, cuya presidenta recordó la importancia de recuperar espacios como el Teatro Cervantes y la Puerta de Purchena para la celebración de eventos carnavalescos.

La sastra Enedina García, recibió emocionada su premio por tantos y tantos disfraces diseñados y confeccionados en su taller.

La Fundación Unicaja, pieza im-

portante en la realización del concurso de agrupaciones, también obtuvo un premio de FEALCA. Su responsable en Almería, Juan Pedro del Aguila, subió al escenario a recoger la placa, al igual que Alfredo Martínez Almécija y Teófilo Montoya que recibieron el agradecimiento de los carnavalescos por su colaboración como representantes de la Universidad de Almería y la Diputación Provincial.

Premio para La Ventana

La Cadena SER, concretamente el programa LA VENTANA DE ALMERÍA, también recibió premio. El apoyo que desde este programa radiofónico se presta al carnaval, informando de las actividades de las peñas y los diferentes eventos organizados, mereció el reconocimiento de murgas y comparsas.

→ La Voz



Los premiados posan con sus trofeos. / RICARDO GARCÍA



Alfredo Casas recogió el premio. /R.G.



Enedina García y su galardón. /R.G.